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秋田県森林審議会 議事録要旨 

【日 時】平成２２年１２月２２日（水） 午後１時３０分から３時３０分 
【場 所】秋田市 ルポールみずほ ２階「桔梗」 
【出席者】兼子委員、菊地（成）委員、菊地（義）委員、佐々木委員、佐藤（公）委員、       

佐藤（重）委員、佐藤（眞）委員、菅原委員、高橋委員、塚本委員、豊島委員、

蒔田委員、矢部委員、山田委員 
    （事務局）猪島森林技監、池田次長、沓沢参事（兼）林業木材産業課長、 

福井森林整備課長ほか関係職員 
【審議会の概要】 

 １ 開 会 

 ２ あいさつ  猪島森林技監 
 ３ 議 事 

  （1）議案第 1号「森林審議会会長の選出について」 

秋田県森林組合連合会代表理事会長の佐藤重芳委員が会長に選出された。 
(2) 議案第２号「子吉川地域森林計画（案）」 

(3) 議案第３号「米代川地域森林計画の変更（案）」 

(4) 議案第４号「雄物川地域森林計画の変更（案）」 

事務局より説明を行い、特に意見も無く、「適当と認める」旨を知事あてに答申

することが決定された。 
 
なお、主な質疑事項は次のとおりです。 
○ 現在、主にどの様な方法で間伐を実施いているのか。また、主伐はどれくらい

の面積単位で実施しているのか。 
 →主に定性間伐であるが、今後、列状間伐も増加していくと思われる。 
 →主伐面積の平均は、１ha 以下である。 
○ 特定保安林の間伐率の違いは、どの様な基準によるのか。 

→当初は保安林の公益的機能を重視し２０％以下であったが、最近は材の利用を

考慮し３５％以下としている。間伐率は、森林の現況により、指定単位ごとに

決めている。 
 

  ４ 閉 会 


